
Der Landrat verwies auf den Antrag vom 14.11.2019 und teilte mit, dass der Rhein-Sieg-Kreis 
aufgrund der Thematik nicht der richtige Adressat für das Antragsbegehren sei. Er schlug vor, 
dass er dieses Thema auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Hauptverwaltungsbeamten nehme. 
 
Abg. Lehman sagte, seine Fraktion wolle ein Bewusstsein für diese Angelegenheit schaffen. 
Man nehme den Vorschlag des Landrates dankend an. 
 
Abg. Steiner wies darauf hin, dass die Anregung bezüglich der Mobilstationen des NVR-
Rheinland sowie für Bushaltestellen bereits bestehe. 
 
Auf Nachfrage des Landrates bestätigte Abg. Lehmann, dass sich der Antrag mit der Aufnahme 
des Themas in der nächsten Sitzung der Hauptverwaltungsbeamten erledigt habe. 
 


